

Las inversiones orientadas a Brasil, Estados Unidos y otros mercados internacionales concentraron el 36% del capital total destinado por Ecopetrol durante los primeros nueve meses de 2025, mientras que el 64% de los recursos permanecieron enfocados en operaciones dentro de Colombia. Según informó la propia compañía mediante un comunicado, el monto acumulado en inversiones alcanzó los 17.300 millones de pesos colombianos (3.971 millones de euros) hasta el cierre de septiembre, con una asignación del 20% hacia Brasil, el 12% a Estados Unidos y el 4% a otras regiones.



Te puede interesar:

Los primeros resultados oficiales sitúan a Jara y a Kast en la segunda vuelta de las presidenciales de Chile

ciudad en exportaciones y ajustes en rendimiento, aunque sostuvo margenes operativos y mejoras operativas, según información oficial

Por Newsroom Infobae

+ Seguir en G

16 Nov, 2025 08:00 a.m. CO



Guardar

PUBLICIDAD

AD



Las inversiones orientadas a Brasil, Estados Unidos y otros mercados internacionales concentraron el 36% del capital total destinado por Ecopetrol durante los primeros nueve meses de 2025, mientras que el 64% de los recursos permanecieron enfocados en operaciones dentro de Colombia. Según informó la propia compañía mediante un comunicado, el monto acumulado en inversiones alcanzó los 17.300 millones de pesos colombianos (3.971 millones de euros) hasta el cierre de septiembre, con una asignación del 20% hacia Brasil, el 12% a Estados Unidos y el 4% a otras regiones.



Te puede interesar:

Los primeros resultados oficiales sitúan a Jara y a Kast en la segunda vuelta de las presidenciales de Chile

Este reportaje de inversiones se produce dentro de un contexto de retroceso en los

Lo Último

Las empresas de colectivos aseguran que la suba de casi 10% en el boleto no revertirá el deterioro del servicio: los argumentos



El escándalo de las muñecas sexuales con apariencia de niñas de Francia llega a

Este repunte de inversiones se produce dentro de un contexto de retroceso en los indicadores financieros clave de la petrolera estatal. De acuerdo con [Ecopetrol](#), el beneficio neto atribuido en los primeros tres trimestres de 2025 sumó 7.502 millones de pesos colombianos (1.700 millones de euros), cifra que representa una disminución del 32% respecto al periodo equivalente del año anterior. Además, las ventas totales experimentaron una baja del 7,8%, ubicándose en 90.875 millones de pesos colombianos (20.863 millones de euros) hasta septiembre.

El informe oficial difundido por [Ecopetrol](#) señala que en el tercer trimestre del ejercicio el beneficio neto atribuido descendió a los 2.563 millones de pesos colombianos (588 millones de euros), lo que equivale a un retroceso del 29,8%. En términos de facturación, las ventas totales en ese trimestre cayeron un 13,8% y se situaron en 29.840 millones de pesos colombianos (6.800 millones de euros).



Te puede interesar:

[Irán alerta del "peligro" de la actividad militar de EEUU cerca de Venezuela](#)



El comportamiento de los márgenes operativos también refleja las presiones negativas de este periodo. Según detalló [Ecopetrol](#), el resultado bruto de explotación (Ebitda) ascendió a 36.720 millones de pesos colombianos (8.429 millones de euros) en los primeros nueve meses, lo que significa una reducción del 13,1%. El margen Ebitda se ubicó en el 40,4%, una retracción de aproximadamente 2,5 puntos porcentuales frente al mismo lapso del año anterior.

La petrolera explicó que estos resultados enfrentaron condiciones adversas relacionadas con menores precios del petróleo en los mercados internacionales, caídas en las exportaciones y ajustes derivados de mantenimientos en el área de refinación. Sin embargo, [Ecopetrol](#) subrayó que la contención de los impactos negativos estuvo respaldada por el incremento de la producción de crudo, la implementación de programas de eficiencia y la obtención de mejores diferenciales en la canasta de productos frente al precio del crudo Brent.



Te puede interesar:

[Detenido un grupo criminal que favorecía la inmigración irregular con parejas de hecho ficticias](#)



Las operaciones y ventas en Colombia mostraron signos de retroceso, especialmente durante el tercer trimestre. Según publicó [Ecopetrol](#), los ingresos en el mercado local disminuyeron un 2,9%, afectación relacionada principalmente con la caída del 20% en las ventas de gas. Este descenso se debió a la reducción en las cantidades contratadas en el área de Cusiana-Cupiagua, zona donde los campos presentan una declinación natural en la producción, apuntó la compañía.

[España: Facua denuncia su venta en Aliexpress](#)

[Buscan a un peligroso asesino que escapó de la cárcel en Misiones: estaba detenido por el crimen de su madrastra](#)

[Oasis se despidió a lo grande de Buenos Aires: ovación, reverencias y emoción en el último show en el país](#)

[Clima en Costa Rica: la predicción del tiempo para Heredia este 17 de noviembre](#)

PUBLICIDAD

AD

Te Recomendamos

1 [Irán alerta del "peligro" de la actividad militar de EEUU cerca de Venezuela](#)



2 [Ucrania anuncia un nuevo ataque contra la gran refinería rusa de Rosneft en la región de Riazán](#)



3 [Trump asegura que ya ha "tomado una decisión" que aún no puede revelar sobre sus próximos pasos con Venezuela](#)



4 [Un incendio con explosiones en un parque industrial de Buenos Aires deja más de 20 heridos](#)



5 [Una mujer alemana y sus dos hijos fallecen tras una intoxicación alimentaria en Estambul](#)



El resultado en el segmento internacional también reflejó menores volúmenes y precios.

La empresa estatal reportó que las ventas fuera de Colombia cayeron un 12,8% en el tercer trimestre de 2025, principalmente como consecuencia de la reducción del 15,6% en las exportaciones de crudo. Entre los motivos identificados, **Ecopetrol** mencionó el aumento en la carga procesada por las refinerías y los movimientos de inventarios dentro de la cadena logística global.

Respecto a las operaciones de procesamiento, **Ecopetrol** informó que la Refinería de Barrancabermeja pasó por mantenimientos programados durante el periodo analizado. Estos trabajos influyeron en el rendimiento de la compañía, limitando temporalmente la capacidad de refinación y contribuyendo a la contracción en los indicadores financieros y operativos, de acuerdo con el comunicado divulgado.

Ecopetrol recalcó que pese a las dificultades externas, como los ajustes en los precios internacionales de la energía y los desafíos en el entorno de los hidrocarburos, la empresa sostuvo parte de sus márgenes como resultado de la estrategia orientada a mejorar la eficiencia operativa y optimizar la gestión de activos. La compañía aludió a la importancia de sus programas para potenciar la producción, elevar la rentabilidad y contrarrestar la volatilidad del mercado global.

En el contexto de sus actividades internacionales, el gasto en inversiones que la empresa reservó a Brasil, Estados Unidos y otros territorios evidencia la estrategia de diversificación y expansión de **Ecopetrol** más allá del territorio colombiano. Según detalló la propia petrolera, el 20% de la inversión internacional correspondió a Brasil, mientras que un 12% se aplicó en Estados Unidos y el 4% se dirigió a otras regiones, siempre en el marco de la estrategia global de la empresa.

El reporte oficial recoge que estas destinaciones y ajustes se producen en un marco donde la declinación natural de los campos gasíferos y las variaciones en los inventarios también marcan la dinámica comercial de **Ecopetrol**. Según la compañía, estas circunstancias exigen que se continúe profundizando en la eficiencia y la consolidación de nuevos mercados, tanto dentro como fuera de Colombia.

Compartir nota:



Seguir leyendo

VÍDEO: Maduro llama a una "vigila permanente" para defender Venezuela en medio de la escalada de tensión con EEUU 

Detenido en Málaga 'Pipo' Chavarría, uno de los narcos más buscados de América Latina 

EEUU declarará al Cártel de los Soles como organización terrorista extranjera 

+ Temas Relacionados

Ecopetrol

Resultados financieros

Colombia

Brasil

Petróleo

Industria energética

Últimas Noticias

Marie Bavieras, la autora que se "refugió" de la tristeza de la dana en una novela juvenil

La escritora valenciana Marie Bavieras encontró en la creación de su primera novela juvenil una vía de escape ante la devastación de la dana que azotó su localidad y ahora invita a jóvenes a descubrir nuevas historias que inspiran esperanza



El Ejército de Israel mata a un palestino en un ataque con dron en el norte de Gaza pese al alto el fuego



Resultado de la primera vuelta de las elecciones presidenciales de Chile, gráficos

infobae

Neuropediatras destacan que los niños prematuros requieren una atención multidisciplinaria en sus primeros años

infobae

Autoridades locales congoleñas acusan a la milicia progubernamental wazalendo de 68 asesinatos en tres meses

Funcionarios de Kivu Sur denuncian que civiles han sido ejecutados durante operativos armados contra el M23, generan alarma ante casos en Kabambare, Kasongo y Shabunda y solicitan intervención militar para frenar los ataques a la población



infobae

Seguinos:



Secciones

América

Colombia

España

México

RSS

Perú

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto comercial

Argentina

Colombia

España

México

Perú

Media Kit

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

Últimas Noticias

